



K'DanseForme

ASSEMBLEE GENERALE EXTRA ORDINAIRE du 29 août 2025

L'an DEUX MIL VINGT CINQ
Le vingt-neuf août
A 19 heures 00

Les adhérents de l'association K'DanseForme se sont réunis à MORTAGNE SUR SEVRE, salle de la Cave, sous la Mairie,
Sur la convocation de sa co-présidente, par mail,

Sont présents :

- . Les membres du bureau suivants :
 - Nathalie ROUVEAU, co-présidente,
 - Sylvia CHARTIER, co-présidente,
 - Marie-Claire GUINAUDEAU, secrétaire,
 - Marie Luce BLAIN, secrétaire adjointe,
 - Caroline ROY, membre du bureau,
 - Adeline CHIRON, membre du bureau,
- . Un professeur :
 - Sébastien BELLIARD, professeur,
- . Un représentant de la Mairie :
 - Philippe MASSE

Absents excusés :

- Claudie RINGUET, professeur,
- Géraldine MAUDET, trésorière sortante,
- Christine CHENEVEZ, membre du bureau,
- Laora BOUTEILLER, membre du bureau,

=====

L'ordre du jour fixé était le suivant :

- Approbation du bilan moral
Il a été exposé par Marie -Claire GUINAUDEAU
Il a été approuvé à l'unanimité des adhérents présents.
- Approbation du bilan financier
Il a été exposé par Nathalie ROUVEAU
Il a été approuvé à l'unanimité des adhérents présents.

Cette année l'association est encore juste à l'équilibre.

Nous avons eu des dépenses très élevées, dont notamment la location de la salle La Clé des Champs, ainsi que la location d'une régie sono et lumière, dont le tarif a beaucoup augmenté.
Monsieur Philippe MASSE en a pris note.



K'DanseForme

Nous ne pouvons pas abandonner la salle de "la Clef des Champs", car Claudie, notre professeur de danse, y organise également le gala de l'association "La Montfortaise", à une semaine d'intervalle, et cela lui facilite la tâche.

Nous allons revoir les postes du bilan, et étudier la possibilité de faire des économies.

- Les statuts

Sylvia s'est penchée sur quelques modifications des statuts de l'association.

Dorénavant, les cours pourront être faits en extérieur, et les membres du bureau essentiels pourront être tenus par un parent d'adhérent mineur.

- Point sur les inscriptions

Les inscriptions ne sont pas terminées, mais à ce jour nous avons atteint un quota d'inscriptions à peu près égal à l'année dernière.

C'est avec grand plaisir que nous avons enregistré de nouveaux adhérents.

Le manque de médecins dans la région, fait que nous sommes obligées d'accepter des adhérents ayant un certificat médical de plus de trois ans ...

En cas de non fourniture de certificat médical, les adhérents sont informés que l'association décline toute responsabilité en cas d'accident.

D'autre part, nous redemandons aux adhérents de nous fournir une photo d'identité.

Cela nous facilite le contrôle des inscriptions.

Nous envisageons d'éditer des cartes d'adhésion de couleurs différentes suivant le nombre de cours souscrits.

- Semaine sans écrans

Comme chaque année, la Mairie de MORTAGNE SUR SEVRE organise avec celle de SAINT LAURENT SUR SEVRE une manifestation dite « semaine sans écrans ».

Aussi **du samedi 18 OCTOBRE au samedi 26 OCTOBRE 2025, période de vacances scolaires**, des animations seront proposées par diverses associations, dont la nôtre, aussi bien sur le territoire de SAINT LAURENT que de MORTAGNE.

L'association K'DanseForme sera présente, et Sébastien organisera une initiation le **mardi 21 octobre 2025 à 20 h**, réservée aux plus de 15 ans :

- fitness, LIA (ouverte à tous)
- cardio,
- et zumba

- Festival du polar

Pour la première fois, en concours avec d'autres associations de MORTAGNE SUR SEVRE, nous allons participer au festival du Polar organisé par l'association "36 Quai de Sèvre", et qui se déroulera le WE des **28 et 29 mars 2026**.

Monsieur Pascal GOISLOT, membre de ladite association, que nous avons convié à se joindre à nous, nous a exposé le déroulé de cette manifestation.

Avec l'aide de Sébastien et de Claudie, nos professeurs, nous exécuterons un "flashmob," deux fois dans la soirée du samedi 28 mars 2026.

Un repas sera possible sur place. Tous les participants y sont conviés (pas obligatoire) moyennant un petit financement.



K'DanseForme

Nous danserons sous une musique de film exécutée par l'école de musique.
Il a bien notifié qu'il fallait rester discret et garder au maximum le secret.
La performance sera filmée avant le jour "J", afin de la divulguer sur les réseaux sociaux, et de permettre aux personnes désireuses de participer d'apprendre la chorégraphie.

- Organisation du bureau

Les membres du bureau sortant, qui se représentent sont :

- Sylvia CHARTIER,
- Nathalie ROUVEAU
- Marie-Claire GUINAUDEAU,
- Marie Luce BLAIN,
- Christine CHENEVEZ,
- Caroline ROY,
- Adeline CHIRON,
- Laora BOUTEILLER,

Géraldine MAUDET nous a fait savoir qu'elle ne désirait pas reconduire sa participation, en qualité de trésorière.

La maman d'une petite danseuse, Sonia MASSE, contactée par nos soins pour remplacer Géraldine MAUDET, a accepté de prendre la suite.

Un grand merci à elle.

Les membres du nouveau bureau se réuniront courant septembre pour définir les rôles de chacun.

- Vente de parfums

Comme l'année dernière, nous allons procéder à une vente de parfums, ce qui nous permettra de récolter des fonds pour le bon fonctionnement de l'association.

=====

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 h 00.

La Co-Présidente
Sylvia CHARTIER

La Secrétaire
Marie-Claire GUINAUDEAU